Visitaría Varela el Gobernador Calabró

Bacheo

Reiteradamente las quejas vecinales -con toda centran en insticia- se los innumerables baches que "lucen" las calles de nuestra ciudad, También es cierto que reiteradamente se anunciaron planes de bacheo que se iniciaron pero se interrumpieron sin que se finalicen las obras.

Ante estas cias las autoridades municipales, informaron que pese a considerarlo coasunto prioritariolos trabajos de bacheo se interrumpen por falta de material que debe suministrar la empresa que gano la licitación.

OPERATIVO "G

Ante la proximidad de las fiestas navideñas y con el proposito de brindar un poco de alegría y espar-cimiento a la gente menuda, el Club Social y Deportivo Nahuel, con el auspicio de la Municipalidad, ha pro-

programa de Papa Noel, quien hará las delicias de los pequeños repartiendo globos, juguetes, días de los festejos. golosinas y libros,

Para llevar a cabo este proapoyo del comercio local, que nando diversos artículos pa-

preparado bio de las donaciones, el club no tenga su juguete. por la tradicional institución ofrece sus instalaciones a las varelense incluye la llegada firmas donantes para exponer sus mercaderías sin fines comerciales durante los

Usted, señor comerciante señor industrial, colabore payecto, la entidad solicitó el ra encender una sonrisa en la carita de un niño y ayude respondió generosamente do- a sembrar un poco de esperanza, con fe en un mañana ra ser obsequiados. A cam- mejor donde todos seamos más sinceros, más puros, más buenos El club Nahuel aguarda su mano tendida y mantiene abierta sus puertas para todos quienes quieran ofrecer su aporte material o su ayuda desinteresada pa-ra que estas fiestas cada nigramado el "Operativo Gurf" bajo el lema: "Hagamos sonreir a un niño". Los festejos preparados se desarro-llarán el 21 y 22 de diciembre.

la institución, los días men-Los actos preparados se cionados entre las 10 y las desarrollarán en la sede de 24.



tengan su verdadera fiesta con Papa Noel y regalos para todos Una inquietud que merece el apoyo de todos.

Reunión de Fomentistas

Con gran éxito de concurrencia se iniciaron las deliberaciones del Congreso de la Confederación de So-ciedades de Fomento de la Provincia de Buenos Aires. El único Intendente que asistió a las deliberaciones fue el de nuestra ciudad. El Congreso se inició en Mar del Plata y continuaría en Florencio Varela.

reunieron representantes de dación de las deliberaciones. distintas federaciones de sociedades de fomento de los finitiva de la entidad.

consideraciones se paso a un obras públicas. cuarto intermedio, anticipanlose que la continuación de la reunión y la constitución definitiva se realizarian en nuestra ciudad. La comisión provisoria se reune en Lomas de Zamora para deter-

En la ciudad balnearia se minar la fecha de la reanu-

La delegación de fomentistas representantes de Flodiversos partidos de la pro- rencio Varela estaba intevincia, en un importante grada por 10 dirigentes de congreso en el que se consi- distintas entidades de nueseraran ponencias r se pro- tro partido, y llevaron al secria a la constitución de- seno del congreso interesannit va de la entidad. tes ponencias sobre todo en Luego de las primeras el campo de la salud y de



Clausura de un Ciclo Cultural

Corazón, se realizarán duran-

En el acto de habilitación de la Delegación Municipal de Ing. Allan, habla el Secretario de Gobierno, doctor Manuel Rojo, Al centro, el flamante delegado municipal, señor Primitivo Zahala y- a su baco, el intendente Fonrouge.

Nuestra Señora del Sagrado rriente, los actos organiza- los cursos de danzas folklóridos por la Dirección de Pren- cas argentinas, de danzas es sa de la Municipalidad, con pañolas y del Ballet Municilos que se darán por finali- pal. zados los ciclos 1974 de los P dieta la Comuna local-

En la oportunidad se informó que durante los dos días mencionados, permane-se procederá a la entrega de días mencionados, permane-cerá habilitada al público una exposición de los trabajos realizados por los participantes de los cursos de manualidades y de arreglos florales y que a partir de las 19,30 del dia 29, en el salón de actos de la referida casa de estudios se llevará a cabo un festival artístico con la par-

En los salones del Colegio te los días 29 y 30 del co- ticipación de los alumnos de

Por otra parte la comuna distintos cursos que organi- entregará presentes a alumzados por esa dependencia nos elegidos como los mejores compañeros de los últimos cursos de los distintos establecimientos de enseñan los certificados correspon-dientes a todos los alumnos de los distintos cursos muni-

Prestación Espontánea

Husta el 31 del mes de diciembre, se prorrogó el plazo a los contribuyentes que descen acojerse a los beneficios de la presenta-ción espontánea para el pago de las tasas munici-

Hasta la fecha meneianada sa podrán abonar dichas contribuciones en la Comuna, de lunes a vier-ues en el horario de 7 a 13.

Delegación en Ingeniero Allan

Con un acto en las dependencias dan-de funcionarà, se habilitó oficialmente la primera delegación municipal de Floren-

Las autoridades municipales resolvircon la creación de la primera delegación municipal de nuentro Partido, determinan-do que fuera una localidad de la importany la lejanta con el centro urbano, como

ingeniero Allan, La Carolina. La tarca de delegado municipal será desarrollada por un viejo y conscido ve-

cino de la zona, el señor Primitiva Zabala, que al ser puesto en funciones por el señor Intendente recibió el saludo y las felicitaciones de numerosos vecinos y amigos.

A la ceremonia asistieron el Intendente Juan Carlos Fonronge y señora, los Secretarios municipales, otros funcionarios de la comuna y el vecindario en general.

Finalmente se anunció que a la brevedad se habilitara también una delegación en La Capilla.

Acción Comunitaria para Bien de Todos

Vecinas y comerciantes de Zeballos, aunados con miembros de las Sociedades de Fomento Zeballos y El Nacional, con representantes del Club local y ex-alum-nos de la escuela Nº 2, y con el apoyo municipal, emprendieron la tarea de instalar una plazoleta detrás de la estación citada.

El Ferrocarril Roca cedió los terrenos, los vecinos y obrevos municipales limpiaron y nivelaron el lu-gar y se abrió una calle. Pero los buenos propósitos de los pobladores de esa barriada no se detuvieron alli si-no que en proyecto figura también un túnel peutonal, que pasará por debajo de la estación.

En resumen, una obra comunitaria que contó con el apoyo oficial y con el aporte desinteresado de la fir-ma Vallejas Publicidad, del martillero Pereyra y del comerciante Butti, entre otros.

CUESTIONAN

REGISTRO CIN

LIGA ARGENTINA PRO - CREMACION

MIERCOLES IS a 20 MONTEAGUDO 833 TRAMITES GRATUITOS

Av. Vázquez 483

en su cuenta de Acciones.

Cooperativa Limitada de

Electricidad v Servicios Anexos

Comunica a sus Asociados que a partir del corriente mes, se encuentra a su disposición el reintegro del RETORNO correspondiente al Ejercicio 1973, el cual podrá hacerse efectivo mediante Ordenes de Compra de mercaderías en nuestra Oficina Comercial.

Dichas ordenes de Compra, tendran validez hasta el 31 de Diciembre de 1974. De no hacerse efectivas en

ese término, el importe correspondiente será acreditado

Florencio Varela. Noviembre de 1974.

Manifestación Estudiantil

Una nota singularmente ñanza media, simpática se produjo frente al edificio comunal, ante la finalización de las clases en establecimientos de ense-

F. Varela

Un importante grupo de unos 100 alumnos de los establecimientos Santa Lucia, Escuela Nacional de Comercio y Colegio de Hermanas, vivaron al intendente municipal, brindándole su apoyo a la gestión de gobierno y agradeciéndole la colabora-ción recibida de la comuna.

PRODE

Se informó que la tesorería de la Provincia remitió a la comuna local la suma de 71.160

comuna local la suma de 71.160 pesos, correspondientes a la ayuda financiera a hospitales municipales, cantidad que proviene del producido del Prode.

Por otra parte se anunció que con destino a la secretaria de Salud Pública y Bienestar Social—con destino al área de asistencia social—se recibió en la municipalidad un subsidio de 3.574 pesos.

ficio donde funcionará la escuela primaria número 35 de nuestra ciudad, ubicada

El edificio constará (tipo

A) de ocho aulas con patio

abierto para juegos y el

presupuesto asciende a pe-

en el barrio Parque.

808 1.450.237.80.

llavona ferreres

s. r. l.

Construcciones Civiles e Industriales

Monteagudo 384 Piso 1º

Florencio Varela

ESCUELA **EL PARQUE** Por intermedio de un co- para la construcción del edi-

municado comunal, se dio cuenta que se realizará el llamado a licitación necesaria en el ámbito provincial,

R.E.JA.

Revestimientos

J. Newbery 20 Fcio. Varela

ALFOMBRAMIENTOS DE PARED A PARED ATLANTIDA - TAPIZMEL SATONARA

AZULEJOS DECORADOS SAN LORENZO CERAMICAS DECORADAS CREDITOS

POR CINCO DIAS. FLORENCIO VARELA. RA-FAEL MASCARO réditos 0868955-013-5, lucrativas 032 28768-013-5, la mitad indivisa que le corresponde de la estación de servicio de Sarmiento y Echeverría de Floren-cio Varela, reclamos de ley en Montevideo 572, Florencio

Instituto del Diagnóstico

Radiologia - Metabolismo Basal - Fisioterapia - Kinesiología

FLORENCIO VARELA

CIRUGIA INTERNACION MATERNIDAD

SERVICIO MEDICO PERMANENTE ENFERMERAS DIPLOMADAS ATENDIDO POR RELIGIOSAS

Departamentos y Habitaciones de 1a. y 2a. Categoría

Atención a todas las Mutuales

12 de Octubre 370 - 255-0828 - Florencio Varela

MEDICOS DIRECTORES:

Dr. J. Albarellos

CLINICA QU'TURGICA

Todos los dias - Pedir hora

Dr. P. Barga

Clinica Médica Gastroenterología

Todos los días - Pedir turno

Dr. F. Wilks Vias Urinarias

Lunes 17,30 horas Fedir Hora

Dr. E. Urlezaga

MEDICO DE NIÑOS Todos los días 15 horas

Srta. Carmen Balleja PEDICURA

Lun Mar y Vier, 16 hs.

Dr. O. A. Caporale

NEUROLOGO

Pedir Hors

Dr. A. S. González Ibáñez PIEL

Jueves 16 horas

Dra. M. Molly

ALERGIA

SABADO 10 HORAS

Srta. M. R. Rocchi

Kinesiól-ga

Pedir Hora

Dr. P. A. Lima GARGANTA NARIZ

Miércoles y Sábados 11 a 16,30 horas

Dr. R. Reggiani CARDIOLOGIA Sábado 11 horas

Pedir Hora

Dr. Canalicchio

ORTOPEDIA : Martes 14 horas Sábados 13 horas

Dr. J. A. Gatto RADIOLOGIA TODOS LOS DIAS Menos Jueves

Dr. N. Auciello ENDOCRINOLOGIA NUTRICION METABOLISMO Miércoles 16.30 horas

Dra. Giombattista

PSICOLOGA CLINICA

PEDIR HORA

Dr. Pedro Aguirre

NEUROCIRUJANO

PEDIR HORA

LECHE INDULAC

AHORA EN LOS COMERCIOS DE SU BARRIO

PIDALA

CALLE 16 Nº 1325 LA PLATA

MUNICIPALIDAD DE FLORENCIO VARELA

Lie Públ Nº 8/74 ADQUISICION DE UNA MAQUINA IMPRESORA OFFSSET. UNA FOTOCOPIADORA DE MASTERS Y UNA GUILLOTINA (con destino al Departa-mento Gráfico de la Comuna)

Apertura: 29-XI-74 11 horas

Valor del Pliego: 100 pesos ley

Pliegos y Consultas: Div. Compras y Suministros. días habiles de 7.30 a 11.30 - 25 de Mayo Nº 685. ***************

FOTO BELGRANO

255 - 0077

BELGRANO 587

F. VARELA

T. F. 56188

Juan A. Tellechea

SEGUROS

MONTEAGUDO 184 1er. Piso T. E. 255-0765 Fcio. VARELA

CONTROLY BBALISMO

En los próximos días la Asamblea de Mayores Contribuyentes, que está formada por los veinte concejales e igual número de contribuyentes, deberá tratar la Ordenanza Impositiva, y el Concejo Deliberante el Presupuesto de Gastos y el Cálculo de Recursos.

Como en años anteriores volveremos a insistir sobre dos puntos que son la base fundamental de un ordenamiento impositivo: el control de la evasión como medio de evitar aumentos excesivos en las tasas, y presupuestos realistas que permitan gobernar y no solamente sobrevivir.

En el año 1974 hemos visto que se ha recurrido a las moratorias y a la condonación de multas y recargos por presentación espontánea, cuyos vencimientos se prorrogaron una y otra vez; estos resortes que pueden ser de utilidad cuando se aplican en forma excepcional dejan de tenerla cuando se recurre a ellos en forma reiterada, ello conduce a que, el contribuyente, en lugar de pagar cuando se vencen los impuestos lo haga cuando se vencen las moratorias (total pronto habrá otra).

La solución es tener un registro de contribuyentes actualizado que permita la individualización de los deudores en forma inmediata, y el control de las declaraciones juradas, algunas

de ellas completamente alejadas de la realidad.

Si se decide la actualización de los registros, aunque para ello sea necesario la incorporación de más personal (actualmente escaso en el área de cobranzas), el incremento en la recaudación que de ello redundaría compensaría con exceso el mayor desembelso en sueldos del personal.

Esto, además de aumentar los ingresos de la municipalidad, remediaría la injusticia de que en lugar de contribuir todos por igual haya quienes aportan lo que fija la ordenanza impositiva y quienes aportan lo que no pueden evadir. Todos estaremos más conformes si sabemos que todos pagan en proporción a sus posibili-

Es necesario, además, terminar con ma de 250 pesos mensuales, sinterminables colas que se deben con retroactividad al 1º de las interminables colas que se deben realizar para cumplir con las obligaciones impositivas; hasta ahora se debían realizar tres largas colas, y en época de moratoria cuatro, a saber: primero en mesa de entradas para retirar el formulario (media hora), segundo en catastro (dos horas), tercero en oficina de cobradores (tres horas), cuarta en la caja (media hora; total seis horas.

Del presupuesto nos ocuparemos en una próxima nota.

Abastecimiento

han sido invitados los intendentes y presidentes de los Concejos Deliberantes de los veintiséis partidos República, bonaerenses que integran la denominada "área me-invitados lo tropolitana".

integral de la problemáti- conocer sus inquietudes, ca del abastecimiento del necesidades y propuestas.

El 4, 5 y 6 de diciem- área metropolitana con el bre se realizarán en Bue- propósito de adecuar las nos Aires las Primeras medidas de comercializa-Jornadas Municipales de ción y distribución que Abastecimiento, a las que puedan realizarse en salvaguarda del consumidor y de los productores de todas las provincias de la

Fueron especialmente invitados los gobernadores ministros de economía Estas jornadas tienen de distintas provincias como finalidad el estudio productoras, para hacer inquietudes,

Aumentó el Monto de Pensiones Sociales

El Ejecutivo provincial lle 50 entre 6 y 7, primer pidispuso aumentar el monto so, La Plata.
de las pensiones sociales acor dadas por intermedio del Instituto de Seguridad Social de la Provincia a la suenero de este año.

Son beneficiarios de esta ley quienes no cuenten con teneficios previsionales, ahorros, rentas o entradas fiias mensuales v. en los casos de vejez, los varones mayores de 60 años y las mujeres de más de 55. Asimismo, podrán recibir este beneficio las madres con hijos meno-res y huerfanos o los menores desamparados que no sean mayores de 16 años y demuestren encontrarse sin recursos y sin posibilidades para trabajar.

Los trámites para solici-tar estos beneficios deben efectuarse ante la Municipalidad local o ante el Instituto de Seguridad Social, Dirección de Pensiones Sociales, Pasaje Dardo Rocha, ca-

El primer pago con el aumento indicado corresponderá a octubre y se hará efectivo en noviembre.

Este incremento sobre el monto pensionario actual re presenta más del 300 por ciento y ampara también a los incapacitados física mentalmente para trabajar, va sea por enfermedad o por

Jardin del Recuerdo

La Liga Argentina Pro-Cremación, filial Florencio Varela, con la firma del delegado local señor Vicente Della Ragione, remitió una nota en la que se expresa: Tal como se anunciara oportunamente, quedó inaugurado en forma oficial en el cementerio de nuestra ciudad, el cinerario "Jardin del Recuerdo", destinado a recibir las cenizas de los cremacionistas que así la dejaran dis-

El acto de inauguración contá con la presencia de autoridades municipales, miembros del H. Concejo Deliberante, Rotary Club, Centro Cultural Sarmiento, Hogar de Ancianos, Liga Argentina Pro Cremación de Buenos Aires y de la filial Florencio Varela, asociados y público en general".

Finalmente se señaló que la obra inaugurada (que cuenta con el apoyo de autoridades y particulares) es la única de su género en Amé-

Actividades Docentes

Entre los dias 16 y 20 de los siguientes seminarios: diciembre se realizarán en el Instituto Superior de Inves-tigaciones Psicológicas, unas con ejercitación para supe-

EL VARELENSE Direc.: Enrique de la Fuente Reg. Prop. Int. Nº 1.189.850 Periodico Quincenal PRECIO: \$ 1.50 Fundado el 6-9-1939 AND XXXV Dirección y Redacción: J. Vásquez 111 - Piso 19 T. E. 255 - 0359 Produc. Publicitaria: Actual Producciones Correos y Telecomunic.: S. Florencio Varela FRANQUEO PAGADO

jornadas de perfeccionamiento docente que incluyen

je; Planeamiento y evaluación; Metodología de la Enseñanza de la lecto-escritura y cálculo y Bases de Psicologia genética de J. Piaget (para jardin y escuela prima- CONGRESO

> Para informes e inscripción, los interesados deben concurrir a Viamonte 1716, 2º piso, oficina 11, en Capi-tal Federal, de 18 a 21, o puehacerlo por correspon-

INGRESO A LA DOCENCIA

Informa la Inspección de bel Barbolla,

seminarios: Enseñanza de Adultos de esta ciudad que entre el 2 y el 20 de diciembre estará habilitado el registro de aspi-rantes a ingresar en el Servicio de Educación de Adultos. Los interesados deben concurrir a la sede de la Inspección, Escuela Nº 12, Chacabuco 80, de 17 a 20.

Entre el 10 y el 14 de di-ciembre próximo se realiza-rá en Miramar un congreso de educadores de adultos, al que han sido invitadas delegaciones de maestros para adultos de diversos países de América Latina.

En representación de Florencio Varela participarán Hebe Bayá de Torres y Ma-

Agasaio

Fue agasajado con un asado el Intendente Municipal por los integrantes de la Sociedad de Fomento del Barrio Infico en agradecimiento por las afenciones y mejoras recibidas de la comuna para el barrio.

Entre los beneficios acordados figuran el olorgamiento de un subsidio de 15.000 pesos ley destinados a alambrar y mejorar un terreno fiscal en el que habrá de levantarse la escuela primaria; el envío de arena piedra y otros materiales para la construcción de veredas, tarca que estará a cargo de lomismos vecinos y las gestiones efectuadas para la instalación de una estafeta postal—ya lograda— y de un teléfono público en la zona.

CONCESION Nº 930.275



CAMISAS - PANTALONES MONTEAGUDO 269 F. VARELA

Municipalidad de Florencio Varela

Balance Sintético de Comprobación de Sumas y Saldos al 30 de Junio de 1974

| | | CALABORATE CO. C. | | the state of the s | |
|---|--|---|--|--|--|
| | DEBE S U M | DEBE SUMAS HABER | | S A L D O S DEUDOR ACREEDOR | |
| Ingresos corrientes de Jurisdicción Municipal Ingresos Corrientes de Otras Jurisdicciones Ingresos de Capitai | 25,303,821,76 4,219,069,— 4,046,701,24 | 5 456.120.87 1.816.229.36 24.627.97 | 19.918.986.47 2.504.885.87 4.022.073.27 | 71.285.58 102.046.23 | |
| CARACTER 1 - FINALIDAD 1 - ADMINISTRACION GENERAL, Gastos en Personal Bienes y Servicios Intereses y Gastos de la Deuda Transferencias Corrientes Erogaciones de Capital Amortización de la Deuda Transferencias de Capital | 468.945.06 114.808.31 3.607.89 25.500.— 4.319.20 30.000;— | 4.874.465 681.000 4.866.34 450.000 1.250.000 60.000 40.000 | | 4.405.519.94 566.191.69 1.258.45 424.500 1.245.680.80 30.000 40.000 | |
| CARACTER 1- FINALIDAD 2 - SALUD PUBLICA Gastos en Personal Bienes y Servicios Erogaciones de Capital | 478.378.81 98.561.28 13.— | 5,786 576.— 1,006,000.— 375,500.— | Parties and The second | 5.308.197.19 907.438.72 375.487.— | |
| CARACTER 1 - FINALIDAD 3 - SERVICIOS ESPECIALES URBANOS Gastos en Personal Bienes y Servicios Intereses y Gastos de la Deuda Erogaciones de Capital Amortización de la Deuda Transférencias de Capital | 675, 525, 26 337, 353, 33 2, 700, — 17, 347, 65 30, 000, — | 3 886 886 .— 1 830 000 .— 5 615 25 3 994 000 .— 62 256 .75 61 .776 .32 | The order of the second of the | 3.211.360.74 1.492.646.67 2.915.25 3.976.662.35 32.256.75 61.776.32 | |
| CARACTER 1 - FINALIDAD 4 - INFRAESTRUCTURA VIAL Gastos en Personal Bienes y Servicios Intereses y Gastos de la Deuda Erogaciones de Capital Amortización de la Deuda | 182,260,34 88 318.40 8.745.40 | 1,404.919.— 1.046.000.— 400.000.— 2,602.000.— 100.000.— | | 1.222,658,66 957,681,60 400,000.— 2.593,254,60 100,000.— | |
| CARACTER 1 - FINALIDAD 5 - BIENESTAR SOCIAL Gastos en Personal Bienes y Servicios Transferencias Corrientes Erogaciones de Capital Inversión Financiera Transferencias de Capital | 60.088.50 20.990.42 27.636.41 358.80 1.879.84 12.756.50 | 615.253 — 123.000.— 300.000.— 128.500 — 50.000.— 180.000.— | | 555.164.50 102.009.58 272.363.59 -128.141.20 48.120.16 167.243.50 | |
| CARACTER 1 - FINALIDAD 6 - A CLASIFICAR Erogaciones Corrientes Deuda Flotante Devolución de Tributos | 474.96 | 275,000.— 400,000.— 7,188,34 | March Trans. of the | 275.000.— 400.000.— 6.713.38 | |
| JURISDICCION 1 - HONORABLE TRIBUNAL DE CUENTAS Gastos en Personal Biènes y Servicios Erogaciones de Capital Calculo de Recursos | "215.788.44 8.683.60 4.163.63 | 1,390.790,— 98.000.— 80.000.— 33.569.592.— | Ingelier and Table | 1,175,001,50 89,316,40 75,836,37 33,569,592,— | |
| Presupuesto de Gastos Caja y Buncos Cuentas Patrimoniales Activas Deudas Consolidadas Deuda Flotante Cuentas de Afectación | 33.569.592.— 28.623.674.75 9.245.725.46 513.026.73 | 21.373.411.39 182.609.63 2.596.912.58 1.054.15 | 33,569,592. 7,250,263,36 9,245,725,46 | 182,609,63 2,083,885,85 1,054,15 | |
| Cuentas de Afectación Cuentas de Terceros Cuentas Especiales Patrimonio Municipal Resultado de Ejercicios Anteriores | 3,157,961,02 ———————————————————————————————————— | 4.724.581.30 606.02 9.083.803.83 | 70,243.90 ———————————————————————————————————— | 1,636,864,18 606,02 9,083,803,83 | |
| | 112,399,141.10 | 112,399,141.10 - | 77.382.134.44 | 77.382.134.44 | |

JUAN MARIA MELZI Director Gral, de Tesoreria Municipalidad de Fcio. Varela C.P.N. MARTA N. FRANCAVILLA Directora de Contaduría Municipalidad de Florencio Varela

JUAN CARLOS FONROUGE Intendente Municipal Municipalidad de Florencio Varela

Municipalidad de Florencio Varela Balance de Tesorería al 30 de Junio de

INGRESOS

SALDO DEL MES DE MARZO DE 1974 Caja Banco

Ordinarios sin afectación Ordinarios con afectación Especiales con afectación

29.03 3.330.819.66 1.839.645.07 3.116.803.99 274.335.36

3.330.848.69

5.230.784.42

EGRESOS

EGRESOS ORDINARIOS

Fdad. 1 - Administración Central Fdad. 2 - Salud Pública Fdad. 3 - Sérv. Espec. Urbanos Fdad 4 - Infraestructura Vial Fdad. 5 - Bienestar Social Jurisdic. 1 - H. C. Deliberante

EGRESOS ESPECIALES

SALDO AL MES DE JULIO Caja Banco

Beo, Peia, Suc. F. Varela Ctas. Ctes. Depósitos efectuados Saldo del mes de Marzo

2.403.160.43

462,610,10 2 865 770 53

5.695.862.58

8.561.633.11

8.524.996.22

Bco. Pcia. Suc. F. Varela Ctas Ctes. Total de cheques emitidos Saldo al mes de Julio

8,561,638,11 2 832.769.99 5.692.226.23 8.524.995.22

JUAN MARIA MELZI Dir^ector Gral, de Tesor^eria Municipalidad de Fcio, Varela

JUAN CARLOS FONROUGE Intendente Municipal Municipalidad de Florencio Varela

un Comunicado

sa, en uno de sus parrafos:

> Grandes Zapaterias

LA FAVORITA

PRECIOS REALMENTE DE FABRICA

Juan Vásquez y España España y Dr. Sallarés

que sean precisamente ellos mismos los que se apersonen a la compañera presidente

Varela Junior

El 13 de diciembre, a las 10.30. el Club Varela Junior realizará una asamblea general extraordinaria en la que se tratara el siguiente orden del día: 1) Lectura y consideración del acta de la asamblea general extraordinaris celebrada el 31 de marzo de 1974 y 2) aumento de la cuota social consideración y aprobación del mismo, conforme el siguiente proyecto elaborado por la comisión directiva: socios activos. de \$ 6 a \$ 12, socios cadetes mayores de \$ 3 a \$ 6, socios cadetes menores, de \$ 2 a \$ 4, socias activas, de \$ 2 a \$ 4, socias activas, de \$ 2 a \$ 4.

El Comando Provincial de la Alianza Libertadora Nacionalista dio a conocer un comunicado en el que expresente en e je desconsideracion futilitata. Los Sandler, los Coral, los Santucho, los Firmenich, los Quieto, Ortega Peña, Silvio Frondizi, Salamanca, Tosco, Arrostito, etcétera y sus secuaces ideológicos y adiestradores de guerrillas son los únicos responsables de las infames y terribles consecuencias políticas contra los habitantes de esta hermosa tierra y del daño que se causa a las instituciones y a la Nación misma".

> Dice más adelante: "No es el momento de callar. Que se callen los cómplices y los cobardes

Avisos Clasificados

NECESITO
Casa apta para refacción. Oficinas. Alquilo o compro al contado Radio: San Martín, Sallarés, Alberdi y Vásquez. Remirir correspondencia a A. Moisés., Monteagudo 45, Florencio Varela.

NECESITO

2 oficinas instaladas o para instalar. Alquilo o compro al contado. Radio San Martin, Sallarés, Alberdi y Vásquez. Remitir correspondencia a A. Moisés, Monteagudo 45, Florencio Varela.

NECESITO
Oficinas internas o externas.
Alquilo o compro al contado.
Radio: San Martin, Sallarés,
Alberdi y Vásquez. Remitir correspondencia a A. Moisés.
Monteagudo 45, Florencio Va-

CHINCHILLAS

ANIMALES DE PEDIGREE S R. A.

............

SARADOS DE 16 A 20

3 DE FERRERO 479

FLORENCIO VARELA

SUC. DE

Martín Calvi

FABRICA DE SODA

REPARTO A DOMICILIO

CONCESIONARIO:

CERVEZA QUILMES VINOS DONATI

Almirante Brown 170 - 255-0125 - Fcio. Varela

AUTORIDADES DE F.A.T.R.E.

El delegado normalizador de cer definitivamente a esa organización sindical.

n iinformó que han caducado en sus mandatos las anteriores autoridades y que el señor Arnaldo Diaz ha dejado de pertene-

VENTA DE MAQUINAS REMINGTON y OLIVETTI

COMPAÑIA ARGENTINA DE MAQUINAS Representante Sr. DE LIO RODRIGUEZ PEÑA 1316 - Chalet 12 Tel. 252 - 4379 - Bernal Oeste



El Banco de la Familia

SUCURSAL FLORENCIO VARELA Av. SAN MARTIN 17

MARTINEZ Y DE LA FUENTE

CONSTRUCCIONES CIVILES y ELECTROMECANICAS

Av. San Martin 585 - T.E. 255-0345/0942 - Florencio Varela

UNICO!!! REGIONALES

EL CARDON

de ANIBAL GIRON

PONCHOS

CARTERAS

ALFOMBRAS

ALFARERIA INDIGENA ALFAJORES SALTEÑOS TORTAS TUCUMANAS, Etc.

REGALOS

MONTEAGUDO 363 (Edificio B. Voluntarios)

PROFESIONALES GUIA DE

NINOS

Dr. LIBIO MANDIROLA CLINICA MEDICA NINOS SOLAMENTE

Tedes les dias de 16 a 18 heras Menos Jueves - Pedir hora

mé. MITRE 165 - T.E. 255 - 0301 FLORENCIO VARELA

SENORAS

Dr. EDUARDO MARIO NEGRI MEDICO

GINECOLOGIA - OBSTETRICIA ESTERILICAD MATRIMONIAL

Médico Concurrente de la Maternidad Ramón Sardá

Todos los días, menos miércoles de 17 a 20 horas

AV. SAN MARTIN 10 - F. VARELA

Dra. LYDIA PONCET

Médica Interna de la Maternidad de La Plata

Señoras y Partos - Partos sin dolor (Método psico-profilác*ico)

Todos tos días, menos viernes de 17 a 20 horas (inclusive domingos)

BOCCUZZI 182 - 1er. Piso FLORENCIO VARELA

ELVIRA M. DE GONZALEZ

PARTERA

Partos sin dolor - Métodos moder-nos - Se atiende a la embarazada desde el cuarto mes del embarazo de lunes a sábados de 14 a 19 hs.

SALLARES 247 - T.E. 255 - 0236 FLORENCIO VARELA

ALERGIA (ASMA)

Dr. SIMON SOOKOIAN

ALERGIA (ASMA)

Lunes y Viernes de 9 a 12 horas

Se atienden Obras Sociales

Dr. SALLARES 47 - F. VARELA

CLINICOS

Dr. HORACIO R. BLASI MEDICO OBSTETRA

Miembro Titular de la Sociedad de Ginecología de La Plata Lunes, Miércoles y Viernes a las 17,50 horas

SAN MARTIN 1309 - F. VARELA

Dr. JULIO ALBERTO MOM CLINICA MEDICA

Consultorio Particular Dr. Sallares 47 Lunes, Martes y Jueves
de 15,30 a 19 horas
Sábados de 10 a 12 horas
PEDIR TURNO
CLINICA "SANTA ANA"
DARDO ROCHA y ARENALES (Cruce de Florencio Varela)
Lunes de 10 a 12 horas
M'ércoles y Viernes, todo el dis
Domicilio Particular: San Juan 230 Miércoles y Sábados todo el dia

Dr. JUAN LUIS SPAGNOL

MEDICO

CLINICA MEDICA y PIEL Médico del Equipo Estable de A. M. S. A.

Consultas: todos los días de 16 a 19 horas

SAN MARTIN 10 - Piso 19 FLORENCIO VARELA

Dr. HECTOR OLIVERO CASARIEGO

CLINICA MEDICA -

Florencio Varela Lunes, Miércoles y Viernes 17,30 a 19 horas

PEDIR TURNO

Domicilio particular: Monteagudo 273

Dr. HECTOR R. OJUNIAN

CLINICA MEDICA

Atención de Mutuales Lunes a viernes de 16 a 21 horas

solicitar hora al 255-1125

A. del Valle Nº 76 - F. Varela

CARDIOLOGIA (Electrocardiogramas)

Dr. NESTOR O. MALVESTITO

SALLARES 47 - Fcio. VARELA

Lunes, Miércoles y Viernes de 16.30 a 19.30 horas Domicilio particular: San Juan 26 - F. Varela

CIRUJANOS

Dr. GABRIEL CAST CASTELLANOS MEDICO CIRUJANO

egado al Servicio de Cirugía l Instituto Prof. Luis Agote (Haedo - Buenos Aires)

Cirugia General Señoras

Consultas todos los dias de 16 a 20 MONTEAGUDO 502 - F. VARELA

Dr. SAUL WEICH GLOGIER - CIRUGIA GENERAL -

PEDIR TURNO

Clinica Santa Ana Dardo Rocha y Arenales Lunes a Sábado de 14 a 11

NUTRICION

Dr. NORBERTO C. D'EMILIO - NUTRICION -

Sallarés 47 Florencio Varela Lunes 10 a 12 - Martes y

Viernes 12.30 a 16 PEDIR TURNO

Clinica Santa Ana Dardo Rocha y Arenales

NEUROLOGIA

Dr. CARLOS WARMAN

Enf Sistema Nervioso Electro-encefalogramas

Sallarés 47 Florencio Varela

Miércoles 14 hs. - Sábados 10 hs. PEDIR TURNO

ODONTOLOGOS

Dr. FELIPE PEDRO GARCIA CIRUJANO DENTISTA

Odontólogo del Policlínico de Lanús

Lunes a Viernes de 15 a 20 Sábados de 17 a 19 horas

Dr. S. SALLARES 326 FLORENCIO VARELA

Dr. CARLOS TOKUMOTO ODONTOLOGO

Lunes, Miércoles y Viernes 9 a 12 y de 15 a 20 horas

PEDIR HORA

ALBERUI 15 - Fcie. VARELA

Dr. SANTIAGO MANDIROLA

CIRUJANO DENTISTA

Consultas todos los días de 15 a 20 horas

Bmé. MITRE 65 Fcio. VARELA

OCULISTAS

Dr. P. A. MONTAGNA Dr. M. MALTAGLIATTI

Lunes, Martes, Jueves, Sábados 15 a 20 horas

Se atienden Mutuales

BOCCUZZI 161 - Piso 19 FLORENCIO VARELA

ANALISIS CLINICOS

LABORATORIO DE ANALISIS

ENRIQUE S. CANTALUPI)
JORGE J. GALANTERNIK BIOQUIMICOS

Mutuales: IOMA - BANCARIOS - YPF etc.

SAN JUAN 334 . 255 FLORENCIO VARELA 255 - 0807

NESTOR MATEO GENOVESE

Atención a particulares y Mutuales IOMA - Bco. PROVINCIA YPF - IMMA - BANCARIOS, etc.

Horarlo Lunes a Viernes 8 a 12 hs. y de 15 a 19 hs. Sábados: de 8 a 13 horas

MONTEAGUDO 252 - F. VARELA T. E. 255 - 1455

ANALISIS CLINICOS GILBERTO GONZALEZ

SE ATIENDEN TODAS LAS MUTUALES

Extracciones a Domicilio Solicitar Hora

255 - 0050

España 102

F. Varela

RADIOLOGIA INSTITUTO PRIVADO

DE RADIOLOGIA FISIOTERAPIA

Dr. RAFAEL N. ZUMARRAGA Médico Radiólogo

PABLO B. ECHEGARAY Kinesiólogo

Radiografías Médicas Radiografías Dentales Onda Corta Ultrasonido Rayos Infrarrojos Rayos Ultravioletas Rehabilitación Masoterapia Tracción Tracción

Se Atienden Mutuales

Solicitar Turno

Monteagudo 347 - F. Varela

FARMACIAS

FARMACIA y DROGUERIA "DEL PUEBLO"

de IVAN F. A. CASCARDI Químico Farmacéutico

SALLARES esq. MONTEAGUDO T.E. 255 - 2007 - Fcio. VARELA

FARMACIA "LORENZELLI"

ANGELA V. LORENZELLI de MANDIROLA y FRANCISCO BRACUTO Químicos Farmacéuticos

MONTEAGUDO esq. Bmé. MITRE T. E. 255 - 0034

ABOGADOS

Dr. ENRIQUE MANUEL LANDO

ABOGADO

Av. SARMIENTO 123 - F. VARELA Tel. 255 - 0092

> LUIS E. GENOUD ABOGADO

Lunes a viernes de 18 a 20

MONTEAGUDO 4 255 - 2141

FLORENCIO VARELA

Dr. JORGE J. DREYER ABOGADO

unes a Viernes de 18 a 20 hs.

T. E. 255 - 0336

BOCCUZZI 141 - Fcio. VARELA

ESTUDIO JURIDICO

ISABEL M. ANDREO LLADOS

ADRIAN LUIS IGLESIAS

Abogado

España 55 - Of. 4

ESTUDIO JURIDICO NOTARIAL, CONTABLE

E IMPOSITIVO

Dres.: CASCARDI, BIOLCATI MAGNASCO y ASOCIADOS.

España 138

Fcio. Varela

F. Vareta

ESTUDIO INSUA

ASUNTOS LABORALES

EJECUTIVOS, DE FAMILIA

SUCESIONES

Monteagudo 4 - Of. 15 Piso 19

Dr. JUAN ANTONIO ABOGADO

46 - 5851 Tucumán 1539 P. 99 Of. 91 Capital Federal

Diariamente de 17 a 20 horas

Contreras 241 F. Varela Sábados de 11 a 13 horas

ESCRIBANOS

MARTA RAQUEL LOPEZ ESCRIBANA

Registro Nº 4

ESPANA 45 - Fcio. VARELA

PINTURERIA

PINTURAS - LACAS BARNICES - ESMALTES

255-0314 San Martin 57 - F. Vareta

TELEVISORES FARAON SERVICE EXCLUSIVO Rivadavia 326 F. Varela

F. Varela

Sociales - Sociales - Sociales

En la parroquia de Nuestra Señora de Luján, en Zeballos, recibirán las aguas hautismales el próximo 2 de diciembre los niños. Manda Rosselli. diciembre los niños: Marcelo C. Aquino, Faustino Torres, Silvia Graciela Risso, Moni-

SEGUROS GENERALES

ESTUDIO:

CONTABLE REDITOS **IMPUESTOS**

Juan J. Bacigalupo

Monteagudo 4 1er. Piso

Florencio Varela

NACIMIENTOS
El 14 de este mes el hogar de Videta M. Morini y Máximo C. Casares se vio alegrado con el nacimiento de Violeta Maria Lourdes.

BAUTISMOS

ca G. Fernández, Dario Yácumpleaños Héctor Manuel Alarcón.
—Un nuevo aniversario de su matalicio celebrará Oscar Rubén Contreras el 10

El 4 de diciembre será saludado con motivo de su

ARTES GRAFICAS VARELA



de Roberto Lanzilotta IMPRENTA COMERCIAL E INDUSTRIAL

TARJETAS DE 15 AÑOS PARTES DE ENLACES Mitre 72 - F. Varela

JOYERIA y RELOJERIA

Velo-Braida

MONTEAGUDO 174

A sus gratas órdenes Fcio. VARELA

FOTO VITAS

CONTRERAS 61

Fcio. VARELA

Casa SCROCCHI S.C.A.

COCHERIA

60 años al servicio de Florencio Varela

DISTINCION

Casamientos - Ambulancias - Sepelios Remises - Traslados

CREDITOS

SALAS VELATORIAS

Avda, J. VASQUEZ 141 · 255 - 0039/1362

FLORENCIO VARELA mpromenana and a second a second and a second a second and a second a second and a second and a second and a

EVELE

GIROLA HNAS.

Visite las Vidrieras de MODAS EVELEM ENCONTRARA EN ELLAS LO MEJOR. LO MAS MODERNO Y LO MAS ELEGANTE PARA LA PRESENTE TEMPORADA

S. Sallarés 135 — Florencio Varela

nanda Rossent

—El 23 de noviembre celebró su cumpleaños Mirtha
sus primeros dos años de casados Ana Bühler y Enrique de la Fuente, el 3 del corrien to

> El 27 de este mes Graciela Linari y Romeo Rosselli recordaron un nuevo aniversario de su matrimonio.

T. E. UTILES

Bomberos: 255-2022; Comisaria: 255-0444; Municipalidad: 255-1003 y 255-0867; Hospital: 255-2004 SEGBA: 255-0033; Telefonograms: 33-9229; Identificación Civil: 255-1753; Camineros: 255-1011; Correo: 255-0231; EL VARELENSE; 255-023

ALQUILAMOS HECTAREAS

DE CAMPO FLOR PARA EXTRACCION DE TIERRA PARA LADRI

84 - 2356

IMPRESORA

Lanzilotta Hnos.

AL SERVICIO DEL COMERCIO DE LA ZONA

Próximamente Anexo Papelería

Cno. Gral. Belgrano 226

> Cruce Fcio. Varela

Hace 25 Años

vital importancia ha re-suelto construir en breve el poder ejecutivo de la Provincia. Se trata del camino Florencio Varela- a 14. Quilmes. Las obras de re-paración y riego bituminoso de mejoramiento progresivo se efectuarán en el tramo comprendido entre la curva de Berraymundo y el cuartel cami-

nero. __Varela Júniors ha podido al fin imponerse en de la Capital Federal, Las un campeonato de primera división de la Federación de Bochas de Almirante Brown, y la conquista del codiciado título la debe a Tomás Terzaghi y Miguel Gresa que culminar así en ther Posselli función de su entre constituente de la Capital Federal, Las damas se impusieron por 43 a 13; los cadetes por 25 a 14; los novicios por 24 a 22 y la quinta por 44 à 28. —Con motivo de su enlace, la señorita Hilda Estresa que culminar así en ther Posselli función de la Capital Federal, Las damas se impusieron por 13 a 10; los cadetes por 25 a 14; los novicios por 24 a 22 y la quinta por 44 à 28. —Con motivo de su enlace, la señorita Hilda Estresa que culminar a constituente de la Capital Federal, Las damas se impusieron por 13 a 10; los cadetes por 25 a 14; los novicios por 24 a 22 y la quinta por 44 à 28. —Con motivo de su enlace, la señorita de la Capital Federal, Las damas se impusieron por 13 a 10; los cadetes por 25 a 14; los novicios por 24 a 22 y la quinta por 14 à 28. —Con motivo de su enlace, la señorita de la Capital Federal, Las damas se impusieron por 15 a 15; los novicios por 24 a 22 y la quinta por 14 à 28. —Con motivo de su enlace, la señorita de la Capital Federal, Las damas se impusieron por 15 a 15; los novicios por 24 a 22 y la quinta por 16 a 15; los novicios por 24 a 22 y la quinta por 16 a 15; los novicios por 24 a 22 y la quinta por 16 a 15; los novicios por 24 a 22 y la quinta por 16 a 15; los novicios por 24 a 22 y la quinta por 16 a 15; los novicios por 24 a 22 y la quinta por 16 a 15; los novicios por 24 a 22 y la quinta por 16 a 15; los novicios por 24 a 22 y la quinta por 16 a 15; los novicios por 24 a 22 y la quinta por 16 a 15; los novicios por 24 a 22 y la quinta por 16 a 15; los novicios por 24 a 22 y la quinta por 16 a 15; los novicios por 24 a 22 y la quinta por 16 a 15; los novicios por 24 a 22 y la quinta por 16 a 15; los novicios por 1 dido al fin imponerse en deportiva.

Otra obra caminera de campeones de segunda división de bochas al vencer en un encuentro intenso y muy parejo a Circulo Social de Longchamps por 15

-Una jornada por demás exitosa tuvieron los equipos de basquet de Defensa y Justicia el domin-go 27 del pasado mes. En esa jornada los cuatro conjuntos de la entidad obtuvieron sendos triunfos frente al club General Paz de la Capital Federal, Las

Greco que culminan así en ther Rosselli, fue objeto de brillante forma su carrera una cariñosa demostración portiva.

—Rodolfo Perex y Fe- sus amigas en la confite-Montiel result a ron ria Rivadavia de Quilmes.

Farmacias de Turno

Benitez - J. Vásquez 281 Boccuzzi - España 102 Bruno - 12 de Octubre 237 Gascardo - Braille 439
Cascardo - Braille 439
Consoliraggio - E. Zeballos
Del Pueblo - Monteagudo 299
Di Virgilio - Yrigoyen 1200 Eyler - Belgrano 202 Fernández - Bosques Felise - El Ombú Felise - El Olhou Lorenzelli - Monteagudo 201 Noguera - San Martin 1601 Ponce - Cruce Varela Redondo - Sarmiento 453 San Martin - S. Martin 450 Scheinsohn - Km. 26,700 Tomaghello - Cruce Varela

Vetri - Sarmiento 861

3, 9, 15, 21, 27 1, 7, 13, 19, 25, 31 1, 7, 13, 19, 25, 81 2, 8, 14, 20, 26 4, 8, 12, 16 1, 4, 7, 10, 13, 16, 19, 25, 31

5, 11, 17, 23, 29 2, 7, 10, 18, 22, 26, 30

4, 10, 16, 22, 28

De lunes a sábado 6, 12, 18, 24, 30 6, 12, 18, 24, 30

6, 12, 18, 24, 30 22, 28 13, 17, 20, 21, 24, 25, 28, 29 5, 11, 17, 23, 29 2, 8, 14, 20, 26

De lunes a sábados 11, 14, 15, 19, 23, 27, 31 3, 9, 15, 21, 27

COCHERIA SARMI

Avda, SARMIENTO 114

CONOCIMIENTOS BASICOS

CONOCIMIENTOS BASICOS

En estas clases de servicios NO HAY "CATEGORIAS".
En los traslados a cualquier punto del país NO HAY IMPUESTOS. Los materiales en uso son los mismos en todos los
casos. Igualmente los costos son invariables.

Lo único que varían, de aeuerdo a su calidad son los
staúdes. Las diferencias entre un servicio y otro, reside en
que una familia ocupa un vehiculo y otras varios, en que
una ordena servicios de flores, lacayos, avisos en diarios,
misas, fotógrafos, etc, y otra no.

Es esta la única Casa que tiene tarifas impresas para
cada unidad vehículo o servicio.

Asesoramiento sobre sepelios o cualquier problema de fallecimientos permanente y gratuito a todo afiliado de Mutual,
Obra Social, Gremios y similares, Puede hacerlo por teléfono a CASA SARMIENTO al 255-1447.

ERGILI Y CORTI

SUCURSAL CRUCE VARELA: Avda, CALCHAQUI KM. 24 _ Tel. 255-2571

BARRIO 5 ESQUINAS 361 TERRENOS EN MENSUALIDADES

PARANA 123 - 1º Bs. As. - Tel. 46-6789 y 49-5096 SUCURSAL CRUCE VARELA: Avda. CALCHAQUI Km. 24 - Tel. 255-2571

Actividades de la C. M. de Deportes

un tiempo viene trabajando en nuestra ciudad la Comisión Municipal de Deportes, que anunció como uno de sus principales ob-jetivos la creación del complejo deportivo comunal y la organización de distintas competencias dentro del Partido.

des de la citada Comisión Municipal de Deportes se pro-yectó la realización de las competencias deportivas Florencio Varela 1974, que incluve la realización de prue-

Si Pagó de Más...

En aquellos casos en que los contribuyentes hubieran abona do impuestos en exceso, la In-tendencia está canacitada pre-via conformidad de ellos, para via conformidad de ellos, para disponer que dichos importes se acrediten a cuenta de futuros pagos. Tal lo informado, ante un requerimiento efectuado por la municipalidad local, por el Honorable Tribunal de Cuen-tas de la Provincia.

Los referidos importes de-ben contabilizarse ingresándo-los en cuenta del Mayor Costo y, en la oportunidad en que el contribuyente deba abonar nue-vos tributos, se transferirán al capítulo pertinente del Calculo de Recursos. Son fondos de tereeros, afectados al pago de obligaciones impositivas futu-ras y no revisten carácter de fondos ordinarios o corrientes

la participación de un importante número de deportistas.

Para dejar inauguradas oficialmente estas competencias, se efectuó un acto frente al edificio comunal con la cretario de Salud Pública y Bienestar Social, doctor Castellanos Espinosa, funcionarios municipales, represen-tantes de distintas entidades del Partido y numeroso público.

Como parte de las activida- bas de distintos deportes con las características de estas competencias y su finalidad. se dirigió a los presentes el Intendente quien destacó la importancia de la práctica del deporte en la juventud. que juntamente con la edupresencia del Intendente, cación constituían dos de las Juan Carlos Fonrouge, el se-fundamentales prioridades fundamentales prioridades del gobierno municipal.



En la fotografia aparece el equipo de atletismo del club Zeballos compuesto por Victor Aranda, Javier Rivero, Daniel Torres, Mónica Benavente, Néstor Paz. Ursula Huck. Olga Martinez. Ana Echeveria, Luis Montes, Inés Rodriguez, Sandra Rano. Marcela Torres, Miriam Taire, Gustavo Hucara, Nora Martinez María Molina, Oscar Pacheco, Gladys García. Alba Valle. Alicia Sánchez, Juan Blanco y Martín Rivero.

"Mi Pueblo" Los Objetivos de

en el que se expresa:

La recientemente consti-tuida sociedad civil "Mi Pueconsti-

Luego de informarse sobre blo" emitió un comunicado

"La labor que desarrolla la sociedad civil MI PUE-BLO, de Florencio Varela, en la primera meta que se na fijado, la construcción del Hospital Materno Infantil Gratuito, se desarrolla a ritmo acelerado gracias a la desinteresada colaboración de instituciones y particulares, la misma se ha concreta-

do del modo siguiente: Debido a la preocupación del diputado provincial Pedro Del Nista se ha conseguido que la legislatura provincial trate en sesiones extraordinarias la cesión del terreno en que se construirá el hospital.

El Concejo Deliberante de Florencio Varela otorgo un subsidio de \$ 100.000 ley para la construcción del edifi-

El sindicato S.M.A.T.A. efectuó la impresión sin cargo de los afiches de promoción.

La empresa que efectúa la publicidad por la red de altavoces ofreció realizar la difusión de la Sociedad, tam-

bién, sin cargo-

El señor Norberto Tomaghello prestó en forma gratuita un inmueble de su pro-piedad, donde funcionará, en forma provisional, la administración de la Sociedad. y el Departamento Ejecutivo de la municipalidad local facilitó el personal para efectuar las necesarias refacciones en el mismo".

Beneficio

El próximo domingo 1º de diciembre, a mediodia, será servido un asado criollo en el Hogar de Ancianos "Dr. Salvador Sallarés", a total beneficio de esta institución.

A la comida, organizada por la Asociación Amigos de la Ancianidad, han sido invitados además del intendente municipal y altas autoridades comunales del orden local el reverendo padre Berón de Astrada superior de la Orden de Don Orione, y el obispo de Avellaneda. Monseñor Antonio Quarracino.

La entidad benéfica solicitó a La entidad benefica solicito la intendência municipal y por el término de una semana, un camión y cinco personas para efectuar el traslado de diversos elementos al Hogar.

Estas cañerias se encontraban totalmente obstrui-

Ha finalizado la reconstrucción de 250 metros lineales de desagües pluviales, con cañerías de cemen-to, sobre la calle Las Américas desde French hasta el Camino General Belgrano.

Reparación de Desagües

das con barro'y parcialmente rotas, por lo que fue necesaria su reconstrucción, tarea emprendida por personal técnico y obreros municipales. Asimismo, se construyeron seis nuevas cámaras para inspección y limpieza, obra que reviste suma importancia para los ve-cinos del Cruce Varela, aquejados desde hace años por el problema de anegaciones en el lugar.

Cinco Esquinas con Problemas

que se recibió una nota de la secretaria privada de la Gobernación, en la que se hace referencia a una nota de una

Festival

Desde hace algún tiempo un grupo de entusiastas comerciantes ubicados en la cuadra de la calle Monteagudo que va desde Sallarés a San Juan-se encuentran empe-ñados en promocionar su "sector" con inquietudes que nos parecen dignas de imitar.

Alli se han instalado comercios (cada vez más) con buen gusto y sentido progresista. Ahora—lue go de haber iluminado con guiranidas de luees de colores la cuadra—se anuncia para el viernes 6 de diciembre la realización de un festival artistico en ese lugar, por supuesto totalmente gratuito

Se informó en la comuna vecina que señala deficien- cias anotadas y que se dio cias edilicias en la zona del intervención a los organisbarrio Cinco Esquinas.

> Detalla la nota que el vecindario debe caminar unas que correspondan. cuarenta cuadras para tomar el colectivo debido al mal estado del asfalto, que impide a los vehículos circular por citado barrio, por cuyas arterias transitan animales vacunos dejándolas "en deplorables condiciones"

Por otra parte se señala también que hace 15 años que se solicitó una alcantarilla para poder cruzar una de las calles.

Las autóridades comunales indicaron que se tomo debida nota de las deficien-

mos competentes a los efec-tos de adoptar las medidas

Calabró

Se estaria por confirmar la visita a nuestra ciudad del go-bernador de la Provincia, señor Victorio Calabró.

Desde hace un tiempo circu-lo la versión de la posible vi sita del mandatario provincial habiendo tomado cuerpo el asunto nuevamente luego de un encuentro casual que habriar encuentro casual que mantenido Calabró y I en la ciudad de Mar del Plata.

En dicha oportunidad el Go bernador le habria confirmade al Intendente su visita a nues tra ciudad, siendo muy posible que esta se confirme antes de

Una Capilla en La Sirena

Informó la Dirección de comisión La Sirena, que es necesario

Asimismo, se notificó a la crediticia interviniente.

pro construcción Inmuebles del Estado, con de la capilla, que otro de los respecto a la gestión inicia- requisitos indispensables pada por la municipalidad local ra obtener la donación del para obtener la cesión de un predio es el informe sobre predio para la construc on montos totales de la obta, de una capilla en el barrio previsiones presupuestarias, fechas tentativas de iniciaque la solicitud sea avalada ción y finalización de la obra, por el arzobispo de la juris- sistema de financiación y certificación de la entidad

Persisten Problemas en el R.

En un telegrama dirigido al gobernador de la provincia de Buenos Aires, senor Victorio Calabro, el intendente municipal, señor Juan C. Fonrouge, reitero su solicitud de traslado del jefe del Registro Civil de esta ciudad, fundamentando su pedide "en resguardo de la jerarquia consti-tucional y autonomia municipal". El re-querimiento fue hecho ante la persistencia de los problemas de atención y actitudes descomedidas por parte del titular de esa dependencia para con el público.

Anteriormente, el Jefe de la Comuna había efectuado solicitudes similares al Mi-

nistro de Gobierno y al titular del Registro Provincial de las Personas, a raiz de que-jas formuladas por el vecindario como conecuencia de la mala atención brindada en la citada oficina.

Entre las deficiencias señaladas por el público se destacan las largas colas —des-de las primeras horas de la madrugada hasta las 8, obligatorias para sacar numero, con el agravante de que sólo se entregan diez números por dia Asimismo, los propietarios de fincas linderas, reclaman también por el hacinamiento de personas en

Día de la Enfermera



Con motivo de celebrarse el Día de la Enfermera se efectuo un acta en el Hospital Municipal. En el grabado el Intendente, el Director Interventor del nosocomio el cura párroco —que ofició una misa— y parte del personal. Se premió a una caba enfermera.